

Lancement Kia EV4 à Marseille !

Le 18 sept. 2025



Retour sur le lancement du Kia EV4 au SportBeach à Marseille

Nous avons passé un très beau moment de découverte et de partage autour de ce nouveau modèle. C'est un véhicule 100 % électrique qui offre une autonomie variant entre 440 et 633 km selon sa configuration.

Merci à toutes les personnes présentes pour cet événement !

Le Kia EV4 est désormais disponible dans toutes les concessions Kia Groupe Maurin. Nos équipes vous attendent sur place pour vous le présenter... et pourquoi pas l'essayer !

Pensez à covoturer [#SeDéplacerMoinsPolluer](#)